

PRESENTARÁ HASTA 200

La CMIC prepara lista de proyectos

-Fernando Navarrete

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) alista un banco de proyectos de infraestructura carretera, de transporte, marítima, portuaria y de conectividad, que entregará al nuevo titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús Antonio Esteva el próximo mes.

Luis Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC, adelantó que el banco que analizan abarcaría de 170 a 200 obras, sin compartir inversión.

Agregó que se requiere de esquemas de coinversión entre la iniciativa pública y privada para sacar adelante nuevos proyectos en la próxima administración.

“Ya tenemos entre 170 y 200 proyectos que hemos estado empezando a identificar, en todas las áreas que tiene que ver con infraestructura, estamos ya en comunicación con el nuevo secretario, vamos a estar intercambiando esta información, calculo que en unas tres o cuatro semanas tendremos la totalidad de los estados”, dijo Méndez Jaled.

Destacó que uno de los sectores más castigados es el carretero y de transporte, pues al menos una de cada tres carreteras tiene buen mantenimiento, además de que el año pasado el costo anual de demoras en autotransporte en 15 ejes dejó costos por hasta 169 mil 320 millones de pesos.

“Ya tenemos entre 170 y 200 proyectos que hemos estado empezando a identificar”

LUIS MÉNDEZ JALED
Presidente Nacional de la CMIC



ESPECIAL

Acusa. Destacó que el sector más castigado es el carretero.

